

penyampain sesuatu yang mengandung arti, lewat media maupun tidak yang berupa gagasan, ide, perasaan, pernyataan dalam upaya mempengaruhi orang lain agar bertindak sesuai dengan apa yang di kehendaki, Komunikasi juga merupakan sebuah kebutuhan pokok manusia agar dapat berinteraksi dengan satu sama lain, agar mencapai komunikasi yang efektif dan seharusnya ada komunikator yakni orang yang menyampaikan pesan dan komunikan yakni orang yang menerima pesan. Tetapi tidak semua orang mampu melakukan komunikasi dengan baik karena setiap manusia juga memiliki tipe kepribadian yang berbeda.

Dalam penelitian ini ada dua type kepribadian anak yang akan di jadikan obyek, yakni anak introvert dan anak ekstrovert. Maka perlu di perhatikan dalam pola komunikasi anak introvert yang cenderung tertutup dan membatasi diri dari pergaulan akan berbeda dengan pola komunikasi anak ekstrovert yang terbuka dan lebih percaya diri dengan menunjukan segala potensi dirinya dengan sombong, dari perbedaan sifat tersebut maka akan berbeda pula pola komunikasi anak tersebut.

Perlunya komunikasi antarpribadi agar mampu menjalin komunikasi yang efektif antara satu dengan yang lain sehingga interaksi dapat terjalin dengan baik, banyak macam komunikasi anak yang di lakukan saat interaksi dengan lingkungannya mulai dengan komunikasi antarpribadi, komunikasi kelompok maupun komunikasi personal, begitu

Setelah peneliti melakukan observasi lapangan, langkah selanjutnya adalah pengambilan data dengan cara wawancara kepada responden, dalam penelitian ini responden yang akan di wawancarai orang tua (ibu) dan anak introvert maupun ekstrovert, pertanyaan yang di ajukan kepada responden tidaklah sama antara oreang tua dan anak tetapi inti pertanyaan masih tetap fokus mengacu pada rumusan masalah yakni bagaimana pola dan bentuk komunikasi anak introvert dan ekstrovert.

1. Wawancara Pola dan Bentuk Komunikasi Orang Tua Terhadap Anak Introvert.

(Keluarga ibu Hentik Elfiyah dan Ibu Sus Ainiyah yang sama-sama mempunyai anak introvert yakni Asfa Laila dan Anisa Qurrota A'yun).

a. Perasaan dari orang tua tentang anak introvert

Ibu Hentik Elfiyah dari anaknya yang introvert merasa sedikit cemas dengan sikap anaknya yang pendiam dan tertutup oleh karena itu orang tua di tuntutan agar tanggap apa yang menjadi kemauan anaknya, ketika berada di luar rumah orang tua juga takut apakah anaknya mampu beradaptasi dengan lingkungan dan mampu bersosialisasi dengan orang di sekitarnya, anak introvert bukanlah suatu penyakit atau kelainan tetapi merupakan suatu anugrah yang maha kuasa, karena semua anak pasti memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing. Berikut ini merupakan penuturan dari

“Saya memberikan kasih sayang sepenuhnya kepada anak saya dengan memenuhi segala keinginan tapi tidak semua keinginannya saya penuhi begitu saja, karena orang tua seperti saya juga harus bisa menyeleksi mana yang baik untuk anak saya dan mana yang tidak baik, kadang tanpa meminta kepada saya terlebih dahulu sudah saya penuhi dulu.”³

Sedangkan menurut keterangan ibu Sus Ainiyah sebagai berikut ini :

“saya perhatikan betul mass,, soalnya itu anak terakhir saya, kadang juga saya ngak paham apa yang diinginkan anak saya ketika marah dan mengunci diri di kamar, akan tetapi saya selalu mendekati anak saya dengan halus.”⁴

c. Tindakan perlawanan terhadap orang tua atau orang di lingkungannya

Untuk bentuk perlawanan anak introvert yakni protes dengan tanpa dasar yang jelas sedangkan anak ekstrovert lebih menerima dan memahami apa yang di nasehatkan orang tua kepadanya. Seperti penuturan ibu Hentik Elfiya dari anaknya yang introvert sebagai berikut ini :

“Kalau saya sedang memarahi anak saya itu selalu membantah tanpa memperdulikan apa yang di lakukan itu benar atau salah, seperti saat anak saya mengambil uang tanpa izin terlebih dahulu padahal sebelumnya sudah selalu saya ingatkan kalau mengambil barang milik orang lain usahakan untuk selalu izin terlebih dahulu”.⁵

Sedangkan menurut penuturan ibu Sus Ainiyah sebagai berikut ini :

“Jadi anak saya tidak melawan keras, akan tetapi saat tidak suka sesuatu pasti tidak berani bicara kepada saya dan langsung ke

³ Hasil wawancara dengan ibu Hentik Elfiyah pada tanggal 16 Mei 2016

⁴ Hasil wawancara dengan ibu Sus Ainiyah pada tanggal 10 Agustus 2016

⁵ Hasil wawancara dengan ibu Hentik Elfiyah pada tanggal 16 Mei 2016

